

Mario Lomazzi ou la passion des "vieilles routes"

La route, c'est sa passion ! Surtout si elle est ancienne, étroite et que l'on y trouve quelques vestiges comme des panneaux et des bornes d'autrefois. Fils de routier et lui-même routier à l'international durant quinze ans, Mario Lomazzi, 50 ans, est un amoureux des "vieilles routes", telle la mythique Nationale 7 reliant Paris à la Côte d'Azur.

Depuis quelques années, ce conducteur aux deux millions de kilomètres a pris l'habitude de dénicher et de photographier les vestiges de ces routes du temps passé. Jusqu'à présent, ces photos étaient un peu éparpillées sur différents sites Internet. Mais depuis quelques mois, ses trouvailles sur les routes d'autrefois sont à découvrir sur son blog intitulé www.123website.ch/mariooo. La création de ce blog est paradoxalement liée à un terrible accident qui a frappé Mario Lomazzi le 5 juillet 2012...



Mario Lomazzi à côté du panneau en émail de 1961 du hameau des Mouilles, à Neydens, et au volant de l'un de ses camions

Ce jour-là, la ridelle de la benne de son camion ne s'est pas ouverte alors qu'il déversait de la terre dans une carrière. L'énorme poids sur l'arrière de la benne a fait lever le camion avant que le vérin ne lâche et que le véhicule ne retombe brus-

quement sur le sol, avec à la clé pour le conducteur de nombreuses contusions, une vertèbre cassée, l'hélicoptère, l'hôpital, deux grosses opérations et des mois de convalescence. Heureusement, Mario a pu compter sur le soutien sans faille de son



ami Monique. Cette dernière lui a même fait une magnifique surprise en créant un blog présentant Mario et sa passion pour la route et les camions, avec notamment des photos des semi-remorques en tous genres qu'il a conduits autrefois aux quatre coins de l'Europe.

En voie de guérison, notre homme a décidé d'étoffer ce blog en y présentant des textes et des images de sa passion. Au fil des pages, on y trouve de nombreuses photos de ses trouvailles, bornes cochères ou routières, panneaux indicateurs ou de localités, garages et stations-service désaffectés, bornes frontière, publicités peintes sur les murs des maisons, etc.

Et nombre de ces vestiges routiers ont pour cadre notre région, avec notamment des panneaux et des bornes qui se trouvaient autrefois (et qui sont parfois encore présents) au Salève, à Viry, Neydens, Vulbens, Étrembières, Bossey ou Annemasse... **DOMINIQUE ERNST**

PRATIQUE

CC GENEVOIS Accueil, 04 50 95 92 60. Assainissement, 04 50 95 99 60. Transports, 04 50 95 91 84. Transports scolaires, 04 50 95 92 67. Déchetteries, 04 50 04 41 67 (Neydens), 04 50 04 64 08 (Vulbens). **RAM**, 04 50 95 91 40.

ARCHAMPS Mairie, 04 50 43 62 18.